

Anreize für Fachkräfte

Ministerpräsident lobt das Projekt „Fit für Familie“

Woltersdorf – Über das Projekt „Fit für Familie“ informierte sich Brandenburgs Ministerpräsident Dietmar Woidke (SPD) kürzlich in Woltersdorf. Er beriet mit Projektleiter Jan Schröder, Barbara Nitzsche vom Trägerverein für Arbeitsförderung und berufliche Bildung und Nuthe-Urstromtals Bürgermeisterin Monika Nestler (Linke) über die regionalen Möglichkeiten des Vorhabens.

Ziel ist, Fachkräfte in der Region zu halten, indem Unternehmen

das Arbeitsumfeld auf die Bedürfnisse des Familienlebens ihrer Mitarbeiter abstimmen. Im Fokus steht dabei die Ernährungsbranche. Fast 20 Unternehmen haben die Projekt-Leitlinien für Familienfreundlichkeit unterzeichnet.

Woidke nannte die Regionalität eine „Riesen-Chance“ und empfahl, nicht nur Primärproduzenten, sondern auch Verarbeiter einzubeziehen. Wichtig sei, dass sich die Menschen während der Arbeitszeit wohl fühlen. *gbo*



Dietmar Woidke (r.) im Gespräch mit Projektvertretern. FOTO: BORNSCHEIN